

A Rosalie, Pablo, Rodion, Charles, Léon, Edouard, Thomas, Céleste, Zoé ... et tous les autres...

« Papa » et « maman » -c'est ainsi que les animaux les connaissent- ont trois beaux « petits. »

Une chienne et deux perroquets.

Le petit dernier, c'est Paco, un superbe perroquet.

Paco est un bébé qui n'a que 6 mois...

Il a droit à se promener sur les épaules de Papa. Il apprend à marcher dans la maison...



Quand Papa marche un peu vite ou change brutalement de direction, Paco s'équilibre avec ses bras. Mais il se rend compte que ses bras sont couverts de belles plumes qui ont envie de se déployer...

L'autre jour, alors que la porte de la maison était restée ouverte, il eut envie de courir en agitant ses ailes... il découvrit, tout surpris, le plaisir de voler ... Il alla se poser sur une belle branche, bien haut dans un pin.



Mais il n'a que 6 mois et ne s'est encore jamais lancé dans le vide ! Maman avait beau lui dire : « Paco, mon petit, viens trouver maman... »

La chienne, sa compagne de jeux, avait beau le regarder, en gémissant doucement... Paco, les regardait mais n'osait pas se lancer.

Il pleuvait, il faisait froid, la tempête approchait... Paco passa la nuit et toute la journée suivante sur sa branche. Frigorifié, affamé, il était incapable de bouger...

Heureusement Paco fait partie d'une espèce protégée.

Alors, les pompiers compatissants sont venus avec leur grande échelle.



Paco se laissa attraper, en poussant un petit cri de soulagement. Voyez-le se promener, tout fier, sur les épaules de Papa, sous le regard de son amie la chienne...

Il a promis de venir se montrer et de se faire admirer par tous les enfants, l'été prochain, à la Bergerie, en promenade sur les épaules de Papa.

Souvenez-vous en : il aime bien qu'on le reconnaisse en l'appelant par son nom.

Ecoutez-le bien. Normalement, il va apprendre à dire quelques mots !!!